

# BEDROHLICHES & BEDROHTES MEER

## Haie: Gefürchtete Meeresräuber

Kreuze bei allen Fragen die richtige Antwort an!

1 Seit dem Film *Der weiße Hai* haben Menschen Angst vor Haien. Doch dass Haie Menschen angreifen, kommt eher selten vor. Was glaubst du, wie viele Menschen auf der Welt kommen durchschnittlich im Jahr durch den Biss eines Haies ums Leben?

- A 5
- B 10
- C 20



2 Immer geht es nur um den Weißen Hai, eine Art, die tatsächlich existiert. Doch wie viele Haiarten gibt es eigentlich?

- A Etwa 100
- B Etwa 200
- C Etwa 500

3 Die meisten Haie jagen andere Fische, manche auch Robben oder Schildkröten. Dazu besitzen sie mehrere Reihen mit sägescharfen Zähnen, die sie sich bei Angriffen oft ausbeißen. Dann rücken gleich neue Zähne nach. Wie viele Zähne können Haie im Laufe ihres Lebens „verbrauchen“?

- A Bis zu 1.000
- B Bis zu 10.000
- C Bis zu 30.000

4 Eigentlich sind Menschen für Haie viel gefährlicher als umgekehrt. Haie werden unter anderem für welches in Asien verzehrte Gericht getötet?

- A Gekochte Hai-Eier
- B Haifischflossensuppe
- C Hai-Bauchsteak

## Eine wahre Haigeschichte

Dies ist eine Geschichte, die wirklich so passiert ist. Bringe die Bilder in die richtige Reihenfolge, indem du jeweils die Zahl des dazu passenden Satzes aus der Geschichte dazuschreibst!

1 Bethany war 13 Jahre alt und lebte auf der paradisischen Hawaii-Insel Kauai, wo sie gerne am Tunnels Beach wellenreiten ging. 2 Am 31. Oktober 2003 wollte sie mit ihrer Freundin Alana in der Morgensonne surfen. 3 Die beiden paddelten hinaus und tauchten dabei unter den hohen Wellen hindurch. 4 Sie hatten nicht bemerkt, dass Tigerhaie im Wasser waren, die es auf die zahlreich anwesenden Meeresschildkröten abgesehen hatten. 5 Als Bethany auf ihrem Surfboard lag und ihren linken Arm ins Wasser hängen ließ, passierte es: Ein Tigerhai biss ihr den Arm ab! 6 Zum Glück war Alanas Vater dabei, der Bethany gleich ins Krankenhaus fuhr. Außer ihrem Arm hatte sie 60 % ihres Blutes verloren. Doch sie wurde gerettet und stand schon einen Monat später wieder auf dem Surfbrett. Seither beweist sie, dass Surfen auch mit einem Arm möglich ist. 7 Im Film „Soul Surfer“ (2011) wird Bethany von Anna Sophia Robb gespielt (hier beide bei der Premiere). 8 Bethanys zerbissenes Surfbrett ist heute in einem Museum und sieht so ähnlich aus wie das hier gezeigte.

